Pièces jointes/attachments : co=courriel ouvert, oe=open email,  nlle=nouvelle, news, ndl=note de lecture/reading note, sc=scan
co-oe 02.09.16 d’abord à Agnès, au maître clown et ses élèves du 6 au 13 août 2016 au Centre chrétien de Gagnières (Gard), et Paul Clavier/ first to Agnès, to the clown master and its pupils from 6th to 13thg August 2016 in the Centre chrétien de Gagnières (Gard), and Paul Clavier
François Garczynski 34 av.La Bruyère 38100 Grenoble  <mfgarski@free.fr><http://mfgarski.free.fr/>
agronome, ingénieur génie rural eaux & forêts retraité et conteur amateur depuis 2002, sourcier amateur depuis 1991
Critique amicale du courriel ci-joint du 19 août d’Agnès – enseignante du 06 – qui diabolise le don du sourcier
Friendly criticism of the enclosed email of Agnès – teacher in the 06 département – who demonizes the dowser gift
Bonjour François, c’est étrange que tu me fasses part de tout ça. Je ne peux te témoigner que ce que nous avons vécu avec mon mari. Il a une entreprise de recherche de fuites. Un jour une de ses clientes lui parla de la baguette du sourcier et ça l’intéressait pour rechercher les fuites. Il essaya et ça marchait. Il était surpris Par la suite comme il se questionnait sur le côté scientifique, il a posé  la question à un ami chrétien grand savant. Ce dernier lui confirma qu’il n’y avait rien de scientifique à tout cela et que le don ne pouvait qu’être spirituel et donc occulte. Toujours curieux il fit la prière suivante à Dieu: je te demande pardon si j’ai fait appel à des forces occultes à travers la baguette de sourcier. Si c’est vraiment le cas, fasse qu’à partir de maintenant ça ne fonctionne plus. Et en effet c’est ce qui se passa et mon mari se détourna complètement de cette pratique et fut béni par la suite. On fut plus tard amené à constater qu’il y avait des racines occultes dans sa famille et donc dans sa vie qui fait que cela marchait avec lui, comme s’il avait un don. Tu fais ce que tu veux de ce témoignage mais pour nous c‘est du vécu de même que d’autres pratiques qui peuvent parfois sembler anodines mais au final te lient. Le mieux c’est que tu demandes à Dieu clairement de te montrer si tu es aveuglé et te fourvoies. Je t’embrasse Agnès 
Chère Agnès, merci de m’avoir écrit ce courriel sur ce que, toi et ton mari, vous avez vécu à propos de recherche de fuites et baguette du sourcier. Tu as réuni et envoyé à notre quinzaine clownesque tous les emails. Je bâtis ce co-oe sur ton courriel et ma ndl Anathèmes, blasphèmes du livre du prof’ de philo Paul Clavier 1 et deux autres livres 2,3. Si toi et ton mari, vous le voulez, merci de supprimer co-oe 02.09.16 et ses pièces jointes !
Il n’y a rien de scientifique à tout cela : j’ai lu ce que dit Internet du physicienYves Rocard (1903-1992). Lire son dernier livre 2 me mit sur les chemins de divers sourciers dès 1991. Il eut droit aux foudres de l’Union rationaliste et rata son entrée à l’Académie des sciences. Protestant, il eut le grand mérite de sortir sorcellerie et sourcellerie du placard où on les liait ensemble. Son hypothèse électromagnétique du signal sourcier n’explique pas la même détection par divers sourciers sur place, carte et à distance. Beaucoup de chercheurs errent d’erreur en erreur corrigée. Voici ma détection sourcière du lieu de nos ébats de clowns [sc Salle polyvalente du bas Gagnières (Gard), co-oe 18.08.16bis Les Eglises devraient dédiaboliser le sourcier, co-oe 23.08.16 Projet de thérapie de l’électrosensibilité]. 
Je paraphrase Paul Clavier en mettant en gras des mots, expressions et phrases [ndl Anathèmes, blasphèmes].
L’effet  gourou. Quand on ne comprend pas trop, on s’en remet au gourou
La réponse du catholique dans l’apologue de Blackburn sent un peu le roussi, puisqu’elle semble manier l’anathème : ‘‘Si vous n’y croyez pas, vous serez tous condamnés à l’enfer’’
Les croyances religieuses conservent certainement une part d’opacité. On a toujours le droit de savoir de quoi il s’agit. Et on a même le devoir de savoir au moins en première approche à quoi s’en tenir. Un commandement divin semble exiger un acte moralement déplorable. Abraham, à qui l’Eternel demande de lui sacrifier son fils Isaac. Il est certainement à ma portée de manifester concrètement ce souci des plus petits. ‘‘Quiconque, écrit Simone Weil, a son attention et son amour tournés en fait vers la réalité étrangère au monde reconnaît en même temps qu’il est tenu, dans la vie publique et privée, par l’unique et perpétuelle obligation  de remédier, dans l’ordre de ses responsabilités et dans la mesure de son pouvoir, à toutes les privations de l’âme et du corps susceptibles de détruire ou de mutiler la vie terrestre d’un être humain quel qu’il soit.’’
Retour à co-oe 18.08.16bis, 3ème alinea commençant par Michel pria en langues : moi catho, j’ai alors récité en silence le je vous salue Marie. Revoici une phrase ad-hoc du cardinal Jorge Mario Bergolio – pape François depuis mars 2013 – quand il était archevêque de Buenos Aires : Je tiens à souligner que le Démon est une chose, et que c’en est une autre que de diaboliser les choses ou les gens 4. Le mot radiesthésie date de 1929 mais sa pratique avec pendule, baguettes ou mains nues (moi) a au moins 10 000 ans, d’après menhirs et dolmens  (sc  Dolmen Viols-le-Fort). Attendons-nous que ce soit scientifiquement prouvé pour déplacer le berceau de bébé se retournant de la tête au pieds, criant et se réveillant souvent ? Idem avec deux femmes atteintes de cancer du sein : chacune me demanda de déplacer son lit pour éviter un cours d’eau souterrain. Il y a quelques années, je proposai à deux autres femmes atteintes de récidives d’un tel cancer que je détecte leurs chambres à coucher. Elles refusèrent, comme si la radiesthésie était diabolique et en moururent : je respecte profondément leurs refus. Des médecins allemands et français supposèrent des logements à cancers, d’après des patients cancéreux tour à tour au même logement et en même temps la même montée d’immeuble. L’entraide médecin-sourcier évitera voir guérira de tels cancers. Voir scan sur 12 études de rémissions et guérisons spontanées de cancers, sans doute à expliquer par des déménagements. Agnès, Dieu est-il contre de tels progrès en médecine ?
Bonne rentrée aux enseignants, aux élèves clowns, leur maitre et patati-patata !
Good morning François. It’s strange you tell me all that. I can only tell what we lived with my husband. He has a firm of leak research. A customer woman talked him about the dowser rod and that interested him to research leaks. He tried successfully and was surprised. As he wondered about its scientific side, he questioned a high scientist friend, who confirmed it is not scientific and the gift could be only spiritual and therefore occult. Always curious, he pried to God : I ask for forgiveness, if I called to occult strengths through the dowser rod. If it’s the case, make from now it doesn’t succeed. Indeed, that occured and my husband turned completely from that practice and was blessed. Later he learnt there were occult roots in his family and therefore it succeeded with him, as if he had a gift. You make what you want about that story. For us it’s the same for other practices seeming sometimes insignificant but finally tie you. The best is you ask God to show you clearly if you are blinded and you lose your way. I kiss you. Agnès 
Dear Agnès, thank you for having sent this email about you lived, you and your husband, on the leak research and dowser rod. You collected and sent all the emails of our clown fifteen. I build this co-oe with your email and my ndl Anathèmes, blasphèmes on the book of the philosophy professor Paul Clavier 1 and two other books 2,3. If you and your husband, you want that, thank you for removing co-oe 02.09.16 and its attachments !

There is nothing scientific in all that : I read what Internet says on the physicist Yves Rocard (1903-1992). Reading his last book 2 threw me from 1991 on the ways of several dowsers. He got the Union rationaliste wrath and failed his admission in the Académie des sciences. Protestant, he had the high merit to get sorcery and dowser know-how out from the cupboard where they were tied together. His electromagnetic hypothesis of the dowser signal doesn’t explain the same detection by several dowsers on the spot, map and from a distance. Researchers wander from mistake to corrected one. Here is my dowser detection in the room of our clowning frolics [sc Salle polyvalente du bas Gagnières (Gard), co-oe 18.08.16bis Les Eglises devraient dédiaboliser le sourcier / The churchs would have to dedemonize the dowser, co-oe 23.08.16 Projet de thérapie de l’électrosensibilité / Electrosensibility therapy plan]. 
I paraphrase Paul Clavier in putting in bold words, expressions and sentences [ndl Anathèmes, blasphèmes].

The guru effect. When we don’t understand too much something, we leave it to the guru.
The answer of the catholic in the apologue of Blackburn smells a little the burning, since he seems to use the anatheme : ‘‘If you don’t believe it, you all will be sentenced to the hell’’.
The religious beliefs surely keep an opacity part. We have always the right to know what it’s about. And even we have the duty to know at least in first approach to stand by it. A divine command seems to ask a  morally regrettable act:  the Lord asks Abraham to sacrifice his son Isaac. It’s surely within my reach to show in concrete terms this worry for the smallest.‘‘Whoever, writes Simone Weil, has his attention and love turned in fact towards the reality of  the world, recognizes in the same time he is held, in his public and private life, by the unique and perpetual obligation to remedy, according to his responsability and power, to all the deprivations of the soul and body risking to destroy or to mutilate the terrestrial life of any human being.’’
Return to co-oe 18.08.16bis, 3rd indentation beginning by Michel prayed in languages : me catholic, I recited silently Je vous salue Marie. Here is again an ad-hoc sentence of cardenal Jorge Mario Bergolio – pope Francis since March 2013 – when he was archbishop of Buenos Aires: I need to underline the Devil is a thing and it’s another one to demonize the things or the people 4.
The word radiesthesia dates from 1929 but its practice with pendulum, rods or bare hands (me) has at least 10 000 years, according to menhirs et dolmens  (sc  Dolmen Viols-le-Fort). Let us wait it’s scientifically proved to move the cradle of baby turning head to toe, crying and waking up often ? Ditto for two women affected by the breast cancer : each of them asked me to move her bed to avoid an underground stream. Some years ago, to two other women affected by second offenses of such a cancer, I  proposed to detect their bedrooms. They refused, as if radiesthesia was diabolic and died of their cancers. I respect their refusals deeply. German and french doctors supposed accommodations with cancers, according to cancerous patients by turns in the same accommodation and simultaneously in the same building climb. The doctor-dowser self-help will avoid even will cure such cancers. See scan about twelve reports about remissions of long duration and spontaneous cures of cancers, probably to explain by house movings. Agnès, is God against  to such progresses in medicine ?
Good start of teachers for the school year, of the clown pupils, their master and so on and so forth!
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